
COMPOSITION:
Each hard gelatin capsule contains:
Amoxicillin Trihydrate B.P. equivalent to Amoxicillin 500mg
Excipient q.s.
Capsule shells contain approved colours.
GENERIC NAME: Amoxicillin capsules B.P. 500mg.

PHARMACOLOGY: Imox-500 is a semi- synthetic penicillin, an analogue of 
ampicillin, with a broad spectrum of bactericidal activity against many gram +ve 
and Gram –ve micro –organisms. Amoxicillin is stable in presence of gastric 
acid and may be given without regard to meals. It acts through inhibition of 
biosynthesis of cell wall micro peptide.

INDICATION: Respiratory tract, genito-urinary, skin / soft tissue and ENT 
infections due to susceptible strains of Gram –ve organisms like H. influenzae, 
P. mirabilis and N. Gonorrhea; and Gram +ve organisms like streptococci 
(including streptococcus faecalis) D. pneumonia and non-penicillase producing 
staphylococci

DOSAGE: Adults 250-500mg thrice daily. Gonorrhoea: Single dose of 3mg.      
                  Enteric fever : 2-4mg daily in divided doses for 14-21 days .
                  Children:  20-40mg/kg body wt/day in 3 divided doses of Amoxicillin.
                  Take this drug under medical supervision, on physician advice.

CONTRA-INDICATIONS: Individuals with a history of an allergic reaction to the 
penicillin pregnancy. 
SPECIAL PRECAUTION :Periodic assessment of renal, hepatic and 
haematopoietic functions should be made during prolonged therapy. In case of 
super infections with mycotic or bacterial pathogens (usually Enterobacter, 
Pseudomonas or Candida) the drug should be discontinued.

DRUG INTERACTIONS: Reduces absorption of oral contraceptives.

PACKAGE: A) 10 Capsules in one blister, tropical; two such blisters in 
     one clinical box;
B) 10 regular blisters in one clinical box.

STORAGE: Store in cool and dry place, away from sunlight.
Keep all medicines out of reach of children.

SHELF LIFE: Two years from the date of manufacturing
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COMPOSITION 
Chaque capsule contient: 
Trihydrate d'amoxicilline B.P. equivalent  à  Amoxicilline 500mg 
Excipient q.s. 
Enveloppe de la capsule contenant couleurs approuvées 
NOM GÉNÉRIQUE: Amoxicillin capsules B.P. 500mg. 

PHARMACOLOGIE: Imox-500 est une pénicilline semi-synthétique, un analogue 
de l'ampicilline, à un large spectre de l'activité bactéricide contre de nombreux 
gram + et Gram-ve ve micro-organismes. Amoxicilline est stable en présence 
d'acide gastrique et mai être accordée sans égard aux repas. il agit par inhibition 
de la biosynthèse de la paroi cellulaire des micro peptide. 
INDICATION: Des voies respiratoires, génito-urinaire, la peau et des tissus mous 
et les infections dues aux ENT des souches sensibles de Gram-ve organismes 
comme H. influenzae, P. mirabilis et N. gonorrhée et Gram + ve organismes 
comme les streptocoques (y compris Streptococcus faecalis) D. de pneumonie et 
de la non-production de penicillase staphylococci 
POSOLOGIE: Adultes: 250-500mg trois fois chaque jour 
Gonorrhée: une dose unique de 3 mg. 
Enteric fièvre: 2-4gm jour en doses fractionnées pour les 14-21 jours. 
Enfants: - 20-40mg/kg poids corporel / jour en 3 doses fractionnées de Amoxicillin. 
Prendre cette drogue sous contrôle médical, le médecin conseil. 
CONTRE-INDICATIONS: Les personnes ayant des antécédents de réaction 
allergique à la pénicilline grossesse. 
SPECIAL PRECAUTION: l'évaluation périodique de l'insuffisance rénale, 
hépatique et hématopoïétique fonctions devraient être rendues au cours de 
traitement prolongé. En cas de super infections mycosiques ou avec des 
bactéries pathogènes (généralement Enterobacter, Pseudomonas ou Candida), 
le médicament devrait être interrompu. 
INTERACTIONS MÉDICAMENTEUSES: Réduit l'absorption des contraceptifs 
oraux. 
FORFAIT: 
A) 10 capsules dans un blister, tropical; deux de ces ampoules dans une boîte de 
clinique; 
B) 10 ampoules ordinaires dans une clinique boîte. 
STOCKAGE: Stocker dans un endroit frais et sec, à l'abri de la lumière du soleil. 
Garder tous les médicaments hors de portée des enfants. 
SHELF LIFE: Deux ans à compter de la date de fabrication
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